

Mercedes Platz

Anschutz Entertainment Group (AEG) gibt Generalübernehmer bekannt

Presse-Information

HOCHTIEF baut den Mercedes Platz

03. Mai 2016

Seite 1

- **Gesamtinvestition rund 200 Millionen EURO**
- **Offizieller Spatenstich am 6. Juni 2016**
- **Fertigstellung Herbst 2018**

Berlin – Die Anschutz Entertainment Group (AEG) hat HOCHTIEF Infrastructure Building als Generalübernehmer mit dem Bau des Mercedes Platz in Berlin beauftragt. Beide Unternehmen unterschrieben heute eine entsprechende Vereinbarung. Der Mercedes Platz vor der Mercedes-Benz Arena soll zukünftig das vitale Herzstück für das dynamisch wachsende Stadtquartier entlang der East Side Gallery bilden und wird von AEG bis Herbst 2018 für rund 200 Millionen Euro entwickelt.

Michael Kötter, Vice President Real Estate & Development AEG: „Wir freuen uns, dass wir mit HOCHTIEF einen zuverlässigen und in Großprojekten erfahrenen Partner für den Bau des Mercedes Platz gewinnen konnten. Mit der getroffenen Vereinbarung stellen wir sicher, dass das Projekt im Zeit- und Kostenrahmen bleibt.“

Thilo Warlich, Niederlassungsleiter von HOCHTIEF Building Berlin: „Wir sind stolz darauf, von AEG das Vertrauen für die Errichtung des Mercedes Platz erhalten zu haben. In einer effektiven Pre-Construction Phase konnten wir uns gründlich auf das Projekt vorbereiten und die technischen Optimierungen umsetzen. Wir freuen uns auf die spannende Bauaufgabe und die partnerschaftliche Zusammenarbeit mit der Anschutz Entertainment Group.“

Anfang Mai wird AEG das Baugelände vor der Mercedes-Benz Arena an HOCHTIEF übergeben. Der offizielle Spatenstich erfolgt dann am 6. Juni 2016.

Mercedes Platz

Ansprechpartner:

Moritz Hillebrand, 030 2060708 - 250, moritz.hillebrand@aegeurope.com

Antje Meeuw, 0201 824 - 4262 antje.meeuw@hochtief.de

Weitere Informationen sind im Internet verfügbar:

www.mercedes-platz.de

Seite 2



Vor der Mercedes-Benz Arena entwickelt die Anschutz Entertainment Group bis 2018 für rund 200 Mio. Euro den Mercedes Platz – das vitale Herzstück für das dynamisch wachsende Stadtquartier entlang der East-Side-Gallery. Teil des Areals sind eine neue Veranstaltungshalle für circa 4.000 Besucher, ein *UCI Konowelt* Premierenkino mit 2.500 Plätzen, ein Lifestyle Bowling Konzept der Marke *Bowling World* mit 28 Bahnen sowie ca. 15 Cafés, Restaurants und Bars. Mercedes-Benz wird auf dem Platz ebenfalls auf zwei Flächen mit insgesamt 650 Quadratmetern vertreten sein. Hinzu kommen zwei Hotels – ein *Indigo Design Hotel* mit rund 118 Zimmern und ein *Hampton by Hilton* mit 254 Zimmern – sowie circa 10.000 Quadratmeter Büroflächen.

HOCHTIEF Infrastructure realisiert Verkehrs-, Energie- und Hochbauprojekte in Europa und ausgesuchten Regionen weltweit. Das Unternehmen bietet Leistungen für alle Realisierungsphasen von Gebäuden, Brücken, Straßen, Tunneln, Häfen, Schienenwegen, Flughäfen oder Anlagen zur Erzeugung konventioneller und erneuerbarer Energie. HOCHTIEF Infrastructure verfügt über ein dichtes Netz von Niederlassungen und Tochtergesellschaften in Deutschland, Europa, dem Mittleren Osten und Lateinamerika. Weitere Informationen unter www.hochtief-infrastructure.de